



„Wir für Martinthal“

Eltville, 06.06.2024

Wiesental Martinthal

Antrag:

„Wir für Martinthal“ stellen im Auftrag mehrerer Mitbürger und Anwohner den Antrag, die 5 Erholungsbänke nach geraumer Zeit nun zu befestigen (Teil 1) sowie vor dem Kindergarten rechts wie links des Weges bis kurz nach dem Wasserhäuschen zu mähen (Teil 2).

Begründung:

Teil 1:

Die 5 Erholungsbänke sind seit geraumer Zeit geliefert und aufgestellt, jedoch noch nicht befestigt worden.

2 der 5 Erholungsbänke wurden von Ihrem angestammten Platz entfernt, eine zum Kinderspielplatz über die Brücke, die andere im Unteren Teil des Wiesenthal als zweite Sitzgelegenheit für Gruppen.

Um dies zu unterbinden oder evtl. Zweckentfremdungen vorzubeugen sollte die Stadt diese Bänke schnellstmöglich befestigen.

Teil 2:

Im Bereich Christian Faust bis zum Wasserhäuschen sind die Gräser sehr hoch gewachsen und bieten mal wieder Unterschlupf für Wildschweine.

Am 05.06.2024 gegen 22 Uhr tauchte eine Sau aus dem HOHEN Gras auf, 2 weitere folgten kurz darauf, diese stellten eine Dame, die gerade mit Ihrem Hund dort unterwegs war.

Nur durch Ihr lautes Rufen und das Bellen des Hundes wurden die Wildschweine vertrieben.

Ich möchte daran erinnern, dass letztes Jahr an gleicher Stelle Wildschweine gefilmt wurden wie diese den Garten eines Anwohners umpflügten.

Man möge sich nicht ausmalen was weiter passiert, sollte dort ein Passant attackiert und verletzt werden.

Daher bitte Ich die Stadt diesen Bereich zu mähen, auch ist dies ein schöneres Bild, wenn man am Weinprobierstand sitzt.

Im Namen der Mitbürger und Anwohnern „Wir für Martinthal“

Holger Konrad